



## Je 1 000 Euro für Caritas-Hort Schanzlweg und „Technik für Kinder“

Zum wiederholten Male durften sich Kinder und Erzieherinnen aus dem Caritashort am Schanzlweg und die bastelwütigen jungen Menschen aus dem Technikhaus für Kinder an der Heibelstraße über eine Spende des IT-Unternehmens Schapfl freuen. Es sei „sauer verdientes Geld“, welches heute als Spende überreicht werde, meinte Daniel Schapfl mit einem Lachen im Gesicht. Schapfl, das sind Kas-

senprofis für den Einzelhandel. Die vier Schapfl-Brüder Peter, Marco, Daniel und Andreas pflegen als Geschäftsführer den guten Kontakt zu Kunden und Partnern. Und das bereits in der zweiten Generation, denn das Straubinger Unternehmen an der Ittlinger Straße verfügt über 60 Jahre Erfahrung. Petra Santl vom Kinderhort und Werner Helmbrecht vom Technikhaus freuten sich, mit der Spende von jeweils 1000 Euro erlebnispädagogische Projekte im Kinderhort realisieren zu können, beziehungsweise mit einer Holzbestellung die Grundlagen

für den weiteren Bau von Igelhotels und Nistkästen zu legen. Helmbrecht überreichte einen im TFK gefertigten Nussknacker als Geschenk. Mit dabei vom Kinderhort Emily und Elias, die sich richtig schön freuten. Die Firma Schapfl beweist einmal mehr, dass soziales Engagement in ihrer Firmenphilosophie einen hohen Stellenwert einnimmt. Es sei auch ein Zeichen der Wertschätzung gegenüber den Spendenempfängern, so die Firmenvertreter Peter und Daniel

Schapfl bei der Spendenübergabe. – Bilder: Da freuten sich die drei Vertreter aus dem Kinderhort am Schanzlweg Emily, Elias und Leiterin Petra Santl als sie den großen Scheck über 1000 Euro von Peter Schapfl (links) und Daniel Schapfl entgegennehmen durften (links). Werner Helmbrecht (Mitte) möchte Holz bestellen für den Bau von Igelhotels und Nistkästen mit den 1000 Euro, die er von Daniel (links) und Peter Schapfl als Spende überreicht bekam.

Text/Fotos: Wilfried Schaffrath

Quelle: Straubinger Tagblatt, 11.10.2021